




¡NO HAY PLAZO QUE
NO SE CUMPLA!

El tiempo se pasa volando y
finalmente llegó el tan esperado día
en que nos encontraríamos y
conoceríamos en persona con algunos
asociados. Con otros ya tenía ese
placer de convivir.



el abrazar a las personas que,
como asociados de la
Cooperativa, me eran conocidas
sus caras a través de los zooms,
o a pesar de conocerlos en esos
momentos experimenté ese
gusto que siente una persona
cuando conoce a alguien que, de
alguna manera, ya le es familiar
por el sólo hecho de que nos
identifica el trabajo que
desarrollamos que, al ser el
mismo, coincidimos ya con un
mismo interés.

Desde hace ya muchos años, conocí y
trabajé fuerte un multinivel, Nikken,
aún sigo inscrita. Y viví la experiencia
de asistir a los eventos corporativos
que realiza, convenciones, seminarios,
viajes, todo tipo de actividades que
lleva a cabo la empresa y no se
compara en lo absoluto la alegría de
vivir el encuentro de las personas que
pertenecen a la compañía, con la
felicidad, el gozo que sentí y siento al
convivir con nuestros asociados de la
Cooperativa Ciclos.

Nace del corazón



Realmente no competimos, compartimos.



El hecho de terminar la fiesta a las seis
de la mañana, alegres cantando en las
afueras del hotel sede, prácticamente
en la calle, jajaja, y ver cómo iban
llegando los empleados del primer
turno o ver pasar a los tamaleros
iniciando su día de trabajo y nosotros
apenas terminando nuestro festejo
felices, con las personas que fundaron
la Cooperativa, Raúl Estrada, Gabriel
Belloso, Ana Ortega y Noemí Fuentes,
junto con otros locos asociados, como
yo y mi esposo Checo, es indescriptible.



Mi conclusión y respuesta es, sólo en la Cooperativa Ciclos, porque
“Ninguno Es Mejor Que Todos Juntos”

Soy Abigail Romero y te invito a que, no dejes pasar el vivir la
experiencia de asistir al siguiente Aniversario de la Cooperativa, el
9°, que sin duda alguna será grandioso.

Atrévete y ahí nos contarás tu experiencia.

¿EN QUÉ EMPRESA CONVIVES DE ESA MANERA CON ESE TIPO
DE PERSONAS Y ALGUNA QUE OTRA QUE APENAS
CONOCISTE?



13 DE MAYO 2023 HOTEL CASA BLANCA CDMX, CICLOS OCTAVO ANIVERSARIO

CICLOS, DESDE LA CONCEPCIÓN DE ESTA EMPRESA NO SE HIZO PARA GANAR DINERO, SE HIZO
PARA DESPERTAR LA CONCIENCIA DE COLECTIVIDAD ENTRE LAS PERSONAS Y QUE
RECONOZCAMOS QUE LA ÚNICA FORMA QUE TENEMOS DE HACER FRENTE A UN TORBELLINO
DE UNA ECONOMÍA QUE NO PODEMOS CAMBIAR ES UNIÉNDONOS Y PARA ESO CREAMOS
HERRAMIENTAS PARA QUE CUALQUIER PERSONA, PUEDA VIVIR DIGNAMENTE.

RAÚLESTRADA





Han transcurrido 8 años de
iniciar este camino cuyo
vehículo es CICLOS en este
2023 nos tocó celebrarlo en
la capital de la República
Mexicana, la CDMX.

Los reencuentros con
personas que compartes cosas
buenas, siempre son
especiales, así llegamos a
nuestro esperado encuentro
en el hotel sede, teniendo
como marco especial el
cumpleaños de nuestro
querido Gabriel Belloso,
pasando una noche muy
agradable que ya dejaba
notar lo que viviríamos en
los siguientes días.

El segundo día llegó, fotos
de emociones inefables
teniendo como escenario el
monumento a la revolución,
seguido por el evento
corporativo, en el que
testimonios y presentaciones
de nuevas embajadoras nos
emocionaron y conmovieron,
presentación de Altán, nuevo
socio comercial y con
quienes hacemos posible
Ciclos Móvil.

Obed Montiel





Culminando esta jornada con la cena de gala, celebramos

estos 8 años brindando, rodeado de mucho cariño, de

desconocidos que en mi tiempo como asociado se

convirtieron en amigos.

Te invito a que te propongas desde hoy mismo a estar

presente en nuestro 9no. Aniversario te aseguro que es

una experiencia de vida, que impulsa a lograr tus

sueños dentro de CICLOS tu cooperativa.
Obed Montiel
Pachuca Hgo.





EMBAJADORAS
Colectividadde la 



CICLOS representa para mí un gran
reto a cumplir, pues realmente no he
hecho redes pero eso no es un
obstáculo, las personas son las que
no se dan la oportunidad de ver o
conocer una nueva alternativa cuyo
objetivo realmente es ayudar a que
nuestra economía cambie.

Es una gran oportunidad tanto
personal como profesional
pertenecer a esta empresa CICLOS. Y
qué mejor que dejarme guiar,
principalmente por mi gran amigo
desde la infancia el socio fundador
Raúl Estrada. 

El 8tvo aniversario de CICLOS, nos
brinda la oportunidad de reunirnos
como asociados, reencontrarnos y
conocernos en esta gran cooperativa,
además de ser un gran festejo y
celebración, donde   brindamos,
reímos, bailamos, cantamos; en fin,
lleno de emociones y alegrías
compartidas, segura de que lo
disfrutamos al máximo.

Un día sin duda en lo personal muy importante
compartiendo escenario con una gran amiga y
asociada donde nos nombraron embajadoras de la
colectividad en nuestra ciudad (CDMX). Yo muy
agradecida de corazón por el voto de confianza
otorgado por el consejo administrativo, esto significa
para mí un gran compromiso y reto que pondré de mi
parte para cumplir y llevarlo a cabo de la mejor
manera. 



 El estar en el escenario por primera
vez y participar  en este gran evento,
me causó un poco de pánico escénico
a pesar de que escribí, leí, estudié, vi
videos, pregunté,  me asesoré, quería
echarme a correr, pero ya estaba
arriba, así que  respiré e hice
recopilación de todos los consejos
dados que agradezco de verdad
porqué ahí me di cuenta que CICLOS,
no juzga ni señala y mucho menos se
burla, al contrario, es eso, una
cooperativa que lleva acabo sus
principios de ayuda y de apoyo
mutuo,  me siento  orgullosa de ser 
 asociada  y ahora embajadora de
esta cooperativa CICLOS
Donde volver a creer principalmente
es en mí misma y saber qué yo puedo
y lograré mis objetivos.
 



 Hola, soy Mayra Correa, soy contador público y soy del
estado de San Luis Potosí, y quiero compartirte mi
experiencia y testimonio de este gran Aniversario número 8
de NUESTRA COOPERATIVA.

Este es mi segundo aniversario al que asisto, yo ya lo
esperaba con ansias, la energía que se comparte con
todos los compañeros es indescriptible, desde nuestro
socio fundador hasta nuevos asociados, personas con las
que compartes ideas, compartes sueños, pero
principalmente compartes acciones para llegar a
materializar esas ideas y alcanzar esos sueños.



 Este año tuve una bomba de emociones,
me toco subir al escenario ya que fui
nombrada Embajadora de la cooperativa,
estaba tan nerviosa, pero tan emocionada
por vivir esa experiencia, el poder tener el
apoyo de mi familia y equipo que me
acompañó me hace sentir que cada
esfuerzo, cada SI, y cada NO ha valido la
pena; porque he encontrado personas
maravillosas en el camino y además el
poder compartir con los que nos dimos la
oportunidad de asistir a este evento que
todos tenemos las mismas oportunidades,
que la pieza más importante para realizar
todo aquello que nos proponemos somos
nosotros mismos,  y colectividad sin duda
alguna llegaremos más lejos. 
Donde volver a creer principalmente es en
mí misma y saber qué yo puedo y lograré
mis objetivos.
 



Yo vi en Ciclos una oportunidad y muchas
ventajas, lo que más me gustó es que
podemos elegir a la gente que queremos
para hacer juntos este proyecto.



Yo conocí Ciclos es el 2016, y lo que le puedo
decir a los nuevos es que se den la oportunidad
de conocer el sistema, ya que es la mejor forma
de adquirir todo tipo de bienes y servicios. Yo
nunca he dejado de creer en Ciclos porque
desde aquel  2016 he visto la transformación y el
crecimiento, ahora con Ciclos Móvil.



Me agradezco el hecho
de haber asistido al 8
vo. aniversario de la
“Cooperativa Ciclos”



Y me lo agradezco porque fue
un evento maravilloso donde
al encontrarme con tantos
amigos y otros tantos nuevos
amigos a quien ya quería yo
abrazar por primera vez; se
me llena el alma de gozo, de
vida, de entusiasmo y de
plena certeza en que estamos
en el camino correcto:

¡Abundancia a través
de la Colectividad!

 8 primeros años hacen que
me sienta muy tranquilo
porque sé que cientos de
miles de mexicanos en las
próximas décadas podrán
acceder a esta grandiosa
empresa y hacer de sus vidas
una maravillosa vida,
próspera y tranquila .



Tener la experiencia de vivir un aniversario más de
nuestra maravillosa Cooperativa Ciclos, es siempre
un evento muy emocionante.





Moisés 
López

Gerente de marca Ciclos Móvil



Martha Saucedo primer lugar
 como distribuidor Ciclos Móvil





Ganadores 
Premios COOP

2023





Los aniversarios
 en CICLOS se viven 3 veces...

Cuando se Planean
Cuando se Viven
Cuando se Recuerdan

#NingunoEsMejorQueTodosJuntos


